

# LES ÉCOLES AMBASSADRICES ACCUEILLERONT 50 NOUVEAUX LYCÉES DÈS LA RENTRÉE DE SEPTEMBRE 2025

Les écoles ambassadrices du Parlement européen, c'est un réseau de lycées, d'enseignants et d'élèves qui travaillent avec le Parlement européen.

Pour devenir ambassadrices, les écoles mènent des activités pédagogiques visant à sensibiliser leurs élèves à la démocratie parlementaire et aux valeurs citoyennes européennes.

Nouveauté cette année : le programme accueillera 40 lycées généraux



## REJOIGNEZ LES ÉCOLES AMBASSADRICES DU PARLEMENT EUROPÉEN !



Le dépôt des candidatures se fera **via notre site Internet** à partir **du lundi 19 mai jusqu'au vendredi 6 juin 2025**.

[\*\*CLIQUEZ ICI POUR CANDIDATER\*\*](#)



**ÉCOLES AMBASSADRICES**

## LES AVANTAGES DU PROGRAMME



Faire partie des écoles ambassadrices, c'est, entre autres:

- Participer à des formations à Bruxelles ou en région
- Assister aux temps forts du Parlement européen (Prix Sakharov, prix LUX, Euroscola, etc.)
- Rencontrer des députés européens
- Faire partie d'un réseau européen d'écoles dans les 27 pays de l'UE et au Royaume-uni



**ACCUEILLEZ L'EUROPE  
EN CLASSE**